



## Friedrich zum Sicherheitsabkommen

Friedrich zum Sicherheitsabkommen  
Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich (CSU) sieht das geplante Anti-Spy-Abkommen mit den USA als rein deklaratorisches Abkommen. Im Bayerischen Rundfunk (Bayern2, radioWelt) sagte Friedrich: "Für mich steht fest, dass wir selbstverständlich unsere amerikanischen Freunde nicht ausspionieren, und dass das umgekehrt auch nicht der Fall sein darf." In der Sicherheitsgesetzgebung habe Deutschland laut Friedrich in den letzten Jahren "Augenmaß bewiesen". Für die zukünftige Kontrolle der Nachrichtendienste forderte der Innenminister jedoch eine permanente Nachsteuerung seitens des Parlaments. Diese Kontrolle sei eine klassische Aufgabe des Parlaments, so Friedrich weiter, insofern wisse das Parlament sehr wohl, welche Änderungen es vornehmen müsse: "Da machen wir auch als Regierung dem Parlament keine Vorschriften", sagte der CSU-Politiker.  
Bayerischer Rundfunk (BR)  
Rundfunkplatz 1  
80335 München  
Deutschland  
Telefon: (089) 5900 - 10560  
Telefax: (089) 5900 - 10555  
Mail: [presse@br.de](mailto:presse@br.de)  
URL: <http://br.de>

## Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

[br.de](http://br.de)  
[presse@br.de](mailto:presse@br.de)

## Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

[br.de](http://br.de)  
[presse@br.de](mailto:presse@br.de)

Radiosender und Fehrschender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmacher. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.